

Mir bereitet der Beruf der Verwaltungsfachangestellten durch die Nähe zu den Bürgern und das Arbeiten mit dem Gesetz viel Freude.

Der Beruf ist vielseitig und lässt Raum für eigene Erfahrungen und Kreativität.

Da die Stadtverwaltung Bad Kreuznach durch ihre Größe viele Ämter und Abteilungen hat, ist es mir in meiner Ausbildung möglich, viele verschiedene Bereiche kennenzulernen.

Auf diese Weise kann ich viele Eindrücke sammeln, welche mir helfen, mich für meine berufliche Zukunft zu orientieren.

Die Auszubildenden können selbstständig arbeiten und bei Veranstaltungen mitwirken.

Weiter gefällt mir die Zusammenarbeit mit den anderen Auszubildenden, welche z.B. durch Azubi-Workshops gefördert wird.

Celine, 21 Jahre, 3. Ausbildungsjahr

Verwaltungsfachangestellte